ADIÓS AL SUEÑO PRESIDENCIAL DE MAURICIO VILA

A cambio de bajarse, a Mauricio Vila le ofrecen la séptima posición en la lista pluri para el Senado, y en caso de que no acepte por considerar que está demasiado lejos, otra opción para el alicaído gobernador de Yucatán es la primera posición de la lista pluri para diputados federales...

Por Redacción / El Independiente

- Con su diminuta imagen lo más que alcanza en el 2024 es una senaduría pluri o una diputación de representación proporcional
- Tiene de dos sopas: el séptimo lugar de los senadores de partido o el primer lugar de la lista de diputados pluris de su circunscripción

ÉRIDA, Yucatán.- A un año de las elecciones presidencia- les de junio del 2023, el juego ya terminó para Mauricio Vila Dosal, gobernador de Yucatán, a quien su diminuta imagen no le alcanza más que para ser senador pluri o tal vez diputado de representación proporcional.

Alguna vez soñó que podría ser candidato presidencial, pero de nada le sirvió desviar millonarios recursos del erario de Yucatán para promover su imagen en medios nacionales.

De acuerdo con varios especialistas consultados y con un análisis del articulista Claudio Ochoa Huerta, el candidato presidencial del PAN será Santiago Creel Miranda, quien también sería abanderado de la Alianza Va por México, que conforman PAN-PRI-PRD y que el domingo ganó en Coahuila, pero perdió en el Estado de México.

A cambio de bajarse, a Mauricio Vila le ofrecen la séptima posición en la lista pluri para el Senado, y en caso de que no acepte por considerar que está demasiado lejos, otra opción para el alicaído gobernador de Yucatán es la primera posición de la lista pluri para diputados federales en la circunscripción que le corresponde.

En la lista del Senado antes que Vila están Marko Cortés (primer lugar), Xóchitl Gálvez, Ricardo Anaya, Enrique Vargas y otras dos mujeres que ocuparían la cuarta y sexta posición.

En esa séptima posición está dificil que Mauricio Vila pueda llegar al Senado, pero no le alcanza su capital político para negociar un lugar más cercano a los primeros.

Su plan será convertirse en diputado federal, pero no tendrá la misma proyección que un senador.

De nada le sirve pagar por espacios en los medios nacionales y suplicarle a AMLO que lo deje aparecer a cada rato en la mañanera. Al menos en el PAN los poderes de facto ya le hicieron saber el lugar que ocupa.

En el pasado panistas de Yucatán como Carlos Castillo Peraza, Francisco Paoli Bolio o Ana Rosa Payán Cervera, tuvieron mejores posiciones... y sin gastar tanto en imagen y relaciones públicas.



El gobernador Mauricio Vila Dosal.